

Antrag der Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt*
vom 30. Oktober 2018

5487 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Genehmigung der Abrechnung des Rahmen-
kredits des Zürcher Verkehrsverbundes 2016/2017**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 22. August 2018 und der Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt vom 30. Oktober 2018,

beschliesst:

I. Die Abrechnung des Rahmenkredits des Zürcher Verkehrsverbundes für die Kalenderjahre 2016 und 2017 (Fahrplanperiode 13. Dezember 2015 bis 9. Dezember 2017) mit einer Kostenunterdeckung von Fr. 669 780 526 wird genehmigt.

II. Mitteilung an den Regierungsrat und den Verkehrsrat.

Zürich, 30. Oktober 2018

Im Namen der Kommission

Die Präsidentin: Die Sekretärin:
Rosmarie Joss Franziska Gasser

* Die Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt besteht aus folgenden Mitgliedern: Rosmarie Joss, Dietikon (Präsidentin); Thomas Forrer, Erlenbach; Ann Barbara Franzen, Niederweningen; Martin Haab, Mettmenstetten; Felix Hoesch, Zürich; Olivier Moïse Hofmann, Hausen a. A.; Ruedi Lais, Wallisellen; Thomas Lamprecht, Bassersdorf; Christian Lucek, Dänikon; Ulrich Pfister, Egg; Martin Romer, Dietikon; Barbara Schaffner, Otelfingen; Christian Schucan, Uetikon a. S.; Daniel Sommer, Affoltern a. A.; Orlando Wyss, Dübendorf; Sekretärin: Franziska Gasser.

Begründung

Die Abrechnung des Rahmenkredits des ZVV für die Kalenderjahre 2016 und 2017 (Fahrplanperiode 13. Dezember 2015 bis 9. Dezember 2017) wurde von der Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt (KEVU) sachlich geprüft und für korrekt befunden.

Die KEVU beantragt mit Beschluss vom 30. Oktober 2018 einstimmig, die Abrechnung zu genehmigen. Die Aufwendungen entsprechen dem Auftrag des Kantonsrates.